



Auch, le 12 décembre 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Manifestation des agriculteurs : fermeture du rond-point de Saint-Cricq jusqu'à nouvel ordre

En raison d'une manifestation de « La Coordination Rurale du Gers » au niveau du rond-point de Saint-Cricq, la N124 est coupée depuis 8h30 ce jeudi 12 décembre.

Au vu des quantités de déchets déposés sur la chaussée, des proportions du barrage édifié et de l'arrivée de nouveaux dépôts, les travaux d'évacuation ne pourront débuter avant le début de la nuit.

Pour des raisons évidentes de sécurité, ces travaux seront effectués à compter du vendredi 13 décembre 8h et devraient durer plusieurs heures.

Le rond-point de Saint-Cricq et l'axe Auch-Aubiet sont donc fermés à la circulation jusqu'à nouvel ordre.

Les autorités rappellent l'importance de respecter rigoureusement les fermetures des axes pour garantir la sécurité de tous. Un nombre important de violations des interdictions de passage a été observé, augmentant fortement le risque d'accidents.

Pour rappel, une déviation a été mise en place par la N21 jusqu'à Fleurance, puis la D654 jusqu'à Mauvezin et la D928 jusqu'à Aubiet.